



## INAB promueve la conservación forestal y la participación comunitaria en San Sebastián Coatán, Huehuetenango

El Instituto Nacional de Bosques —INAB— continúa fortaleciendo el acompañamiento técnico y comunitario en el municipio de San Sebastián Coatán, Huehuetenango, con el fin de impulsar la participación activa de las comunidades en los programas de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE.

Durante la reunión del Consejo Municipal de Desarrollo —COMUDE—, personal del INAB presentó ante el Concejo Municipal y autoridades locales la importancia del uso responsable de la leña, la reforestación y los incentivos forestales como herramientas fundamentales para la conservación de los bosques del municipio y de toda la región norte de Huehuetenango.

Como parte de estas acciones, el INAB participó también en la Jornada de Servicios Integrados, desarrollada durante tres días en coordinación con la Gobernación Departamental de Huehuetenango y el Concejo Municipal de San Sebastián Coatán.

En este espacio, se instaló un stand informativo donde el equipo técnico brindó a la población detalles sobre los beneficios y oportunidades que ofrecen los programas PINPEP y PROBOSQUE.

La actividad incluyó entrega de material educativo, donación de arbolitos e información personalizada para las personas interesadas en participar en iniciativas de manejo y conservación sostenible de los bosques.

Con estas acciones, el INAB reafirma su compromiso de promover el desarrollo forestal comunitario, la protección de los recursos naturales y el bienestar de las familias que dependen del bosque en el norte de Huehuetenango.

